

市政に関するご意見・ご希望（主なもの）

もっとも重要なのはこれから未来を担う子どもたちです。子どもたちが健全に育てこそ社会の未来があり、ゆくゆくは社会を支えていくと思います。もっと教育やよりよい子どもたちのための生活環境づくりに税金を使ってください。

成田市のような汚職が絶対のない市政であってほしい。志津霊園問題を辛抱強く続けて、あの道路を開通させてほしい。夕張市のように債務をごまかして、再建団体になってから突然発表しないでほしい。昔ながらの佐倉市と商店街がもう少し活気ができるようにしてほしい。

公共施設によるごみの回収場所を増やしてほしい。遠いと車がないと捨てに行くのに困る。防災無線の音がハッキリと届かず、何を放送しているのかわからない時がある。（根郷地区）

東京から佐倉に来ました。ますます佐倉が好きになり、もっと早く佐倉に住みたかったです。環境が好きで、住み心地も良いです。ただ残念なのは、東京の友人が楽しみにしていた「花火大会」は無くなり、結婚して家を離れた子どもや孫等が楽しみにしていたので、ガッカリしています。それにだんだん寂しくなってきた「佐倉健康マラソン大会」をもう少し上手に宣伝して、人を集めたら如何ですか。他の市や街よりさびれて、参加人数も年々減少で寂しい限りです。こういう催しにもっと力を入れて欲しいです。

小中高の図書室にもっと本を補充して欲しい。高齢者が増えるので、健康で文化的な生活を送れるよう、施設の整備と内容面を充実して欲しい。

市財政の健全な状態を維持するために、職員の適正な稼働を促し数を減らす。

夜の住宅街の駐車違反の取締りを強化して、不審者がいづらい環境になると良い。

もっと児童手当を増額していただきたいです。保育園は満員でなかなか入園できず、働くお母さん方は随分苦労しています。公園がもっと多いと良いですね。（井野）

福祉が削られている事に不満を感じます。健康に関する活動をしているのはわかるが、その場所まで行けないのが現状。改善して欲しい。市は企業に向いているように感じます。住民にも目を向けて。

印旛沼の花火大会を毎年楽しみにして歩いて見物に行っていました。国外の花火でなくとも良いので、できる範囲内（費用的に）でいいので花火大会をやってほしい。

市債を発行する状態であれば、人件費の速やかな削減（職員数、給与、退職金水準）および惰性的業務の廃止（全戸配布資料など）。入札制度の見直しなどの着手について、計画の発表、進捗の報告を強く望みます。市行政の重点を住民数の最も多い志津地区にシフトすべき。

商店建物が昭和のまち並みを残して、このまま朽ちていくのはもったいない。古きよき時代を再現してみるのはいかがでしょうか。例として、大分県で町おこしで昭和のまちを再現し、昔の建物をそのまま利用し、観光客を呼び込むために成功しています。城下町佐倉だから沢山観光になる場所があります。

子どもを育てるのにいろいろ負担が大きいので、高齢者のためだけでなく、子育て世代の事も考えて欲しいです。サッカーをしてはいけない公園が増えています。してもいい公園を作らなくては、子どもたちがかわいそうです。

職員の対応に、もう少しあたたかみがあっても良いのではありませんか。皆がという訳ではありませんが、一部の方がすごく冷たい態度が出ています。郵便局でさえも土曜日やっていますので、市役所もせめて土曜日の午前中くらいはやって欲しいと思っています。とても不便に感じますのでよろしくお願いします。

志津霊園周辺の道路整備を早く進めて欲しい。市から届く携帯メール情報で最近盗難や通り魔のような犯罪が増加しているようにみえるので、防犯強化が望ましい。

宅地造成が相次いでいますが現在最大の問題点は、こうした団地に入居されてくる人たちの自治会加入問題です。市から、「街灯補助」等の名目で補助金をいただいておりますが、この名目を「市政協力金」等の名目に変えていただきたいと思います。なぜなら加入の呼びかけに対し「街灯は市が負担している」と加入しない理由にされかねないのです。宅地造成の許可を出すにあたって現地調査をし、できれば地域住民の声を聞いてほしい。

志津駅周辺は店が次々と閉店しています。町がさびれてゆきます。活動ある町にしてほしい。

最近、子どもの問題が多く、難しい社会になったと思いますが、市政でもそのことを本気で考えていって欲しいと思います（子どものいじめ）。市長さんとのメールのやりとりも最初はびっくりしましたが、そういう時代なのだ。今は良い事だと思っていますので、頑張ってください。そして、地域社会では高齢化が確実に進んでいます。近所にもお年寄りがとても多いのですが、幸い、昔からの付き合いがあるらしく、孤立してしまう心配はこの地域にはなさそうですが、地域活動としては福祉活動が中心ではないかと考えます。

西志津から勝田台に抜ける道路、ユカリが丘から八千代方面への道路など、住宅街を細かく走る道ばかりなので、とにかくメインになる道の整備を早く進めてほしい。

観光に重点を置くならば、イベントよりもまちなみをきれいにする事が大切だと思います。

歩道がとても狭く、危険を感じます。きちんと整備してほしいです。街灯も民家のある所にはもう少し設置してほしいです。

公民館・図書館・草ぶえの丘など、皆あって良い。ただ利用となると近い人は良いけれど、少し遠いとなかなか行く気にならない。町の美化・ごみの収集など、全市民が毎日感じあってほしいことを優先していただきたい。市の問題ではないが、やはり年金と医療は心配。町内会などは昔からの村で皆お互いが知り合いであった時代、村で助け合っていた時代ならともかく、お互いが知らない地域は、別の発想が必要。きめ細かいサービスは、人口数千人、距離は歩いていかれる範囲。それを超えて人口1万人以上、距離10km以上になった場合には、一律のサービス、機械的なサービスしかできないと思う。結果として、一律に提供できるサービスを優先すべきと思う。

財政内容を開示して、今後の市政の方向を具体的に分かりやすく解説して、市民の協力を要請する必要を感じています。誇りを持てる佐倉市民でありたいと思いますし、それに値する文化施設がすでに存在すると思っています。

中耳炎になった子どもが夜中に痛がったので、救急車を呼んだがなかなか耳鼻科の先生がいません。佐倉市でいつでも（24時間）耳鼻科の先生にみただけにしていただきたいです。耳に関しては、きっと苦労されているお母様方が多数いると思います。

市会議員の人数が多すぎる。市の財政が苦しいのであれば、議員の給与を減らすべきだと思う。地域のために働いているとは全く思えない。小中学校の教育充実をはかってほしい。特に佐倉中の進路指導（進学率）に不安を感じる。

有料で良いから、もっと程度の高い音楽や講演会を行ってほしい。図書館を臼井地区にも増やしてほしい。公共施設の駐車場を夜には開放してほしい。あるいは、低料金で運営してほしい。ポランティアをもっと気軽にできるように法整備をしてほしい。巡回バスのコースと回数を増やしてほしい。

市の財政が苦しいことは良くわかりますが、公共事業に税金をあまり使わず、福祉や教育に税金を使ってもらいたい。公共事業の場合は、市民生活に必要なものにして欲しい。例えば、歩道のない道路に歩道をつくる。又、歩道の段差をなくす等です。市民も市にまかせるのではなく、一緒に住みよい佐倉を作っていきたいと思っています。

道路に表示するだけでなく、放置自転車の規制強化や禁煙に関する市条例の周知、広報活動の強化。何事もやりっぱなしは困る。何かを決めたら（制定したら）それがちゃんと行われているかのフォローまですること。

小学校低学年から毎日少しでも英語の授業をしてほしいです。成田市などに比べると少ないと思います。市外の塾などへ行くと差が出ているのがわかります。

<p>学校の施設を開放して欲しい。特に中学校の教室（特別室）は充実しているので、近くで使用できることは大変都合がよい。また、テニスコート等も使用できるとよいです。</p>
<p>志津駅前のメインが長い間空いているので、公民館・図書館など、市で管理できるものに使えないでしょうか？駅に近いし、高齢者の方にも便利だと思います。</p>
<p>市債が多すぎる。歳出に占める負担率が高くなっており危険な状態である。（提案）市会議員の人数を半減し、一部パート化すべき。給与の削減。職員数の削減（5～10%）と合理化と経費削減。特に冷暖房（3月でも暖房が効きすぎている）。情報公開が不十分（例）市議会は平日開催で傍聴が困難である。（提案）一部土曜日や夜間に開き、市民参加ができるように。議会はすべて録画し、公開すべき。</p>
<p>バス通りのメインの道路の街灯照明が暗く危険地域が多い。空き家が多く、火災、犯罪の危険にさらされている。持ち主も不明の箇所があり、行政、警察等の厳しい目を向けてほしい。自然の美しいまちづくり、自然環境の保持に努力されていることは承知しているが、家庭ごみの投棄が道路脇、特に投棄禁止場所に限ってごみ、大型ごみの投棄が目立つようである。地主も本当に困っているものと思われるが、強い行政処分、良く分からせる方法はないものかと思っています。</p>
<p>ある程度大きな公園のトイレには、おむつ交換のできるベッドがほしいです。公民館などにもおむつ交換ベッド台がないので不満です。御伊勢公園は、音楽ホールやジャスコも近くたくさんの方が利用する公園なのに、遊具も古く、トイレも使いづらいので何とかしてほしいです。せっかくの緑の広場も利用する人が少なく、もったいない気がします。使いやすい公園の整備をお願いします。（七井戸公園や上座公園のように）観光、レジャーの目玉を作してほしい。集客力がなければ市は活性化せず、さびれていく一方だと思います。</p>
<p>酒々井との合併問題「酒々井から中止の申し入れがあったため」中止となりましたとあるが、検討してきた時間と経費の損失についてはどう責任を取るのか。読みの甘さも含め、反省（市民に説明）すべき。少なくとも酒々井より申し入れがあった時点で市民に問うべきである。夕張の二の舞にならないため。</p>
<p>学区外（佐倉市内に限らず、八千代市等、隣接の市も含めて）の学校への入学、通学を認めない現行の制度をぜひ見直していただきたい。「越境入学、通学」を検討していただきたい。</p>
<p>歩道が狭く、段差もあり、足の不自由な人、車椅子などの人にはとても危険だと思います。安心して歩けるまち並みにしていただきたいと思います。</p>
<p>高齢化社会になるので、社会保障費が増えると思うが、負担は増やしてほしくない。健康管理などもあくまで自助努力。受益者負担の精神を貫いてほしい。無料にすることで人間がダメになっていくから。高齢者ばかり偏る福祉の費用を大幅に削減し、若い世代にまわし、少子化を食い止める努力をしてもらいたい。職員の数を減らし、仕事の効率をあげるよう努力してほしい。市役所、出張所の窓口の職員は、民間委託するなどして市財政の人件費の部分を減らしてほしい。</p>
<p>佐倉市は自然も多く、快速や特急も停車し、交通の利便性はあるので助かっている。しかし、道路の状態が悪い。京成の方の道は、狭いし危ないし、歩いている人がかわいそうになってくる。</p>
<p>歴史ある建物を保存するだけでなく、現在の生活に生かしていただきたい。</p>
<p>農産物等のPRを兼ねた常設の施設があったらよい。国道51号、296号等の道が市を横断しているのだから、佐倉にも道の駅を考えたらよい。年一回の商工（産業）祭りの復活を要望したい。市の活性化にはどうしても必要に思える。印旛沼浄化の推進を官民一体で長期のプロジェクトとして市民の参加を積極的にPRしていただきたい。</p>
<p>障害のある人が体を動かせるセンター（公民館の中でも）できると良いと思います。公園の階段のところに手すりを付けてください。</p>

市役所の経費削減と職員の削減。議員、職員の給与減額。無駄をはぶいた効率的な行政。福祉センターにある入浴サービスの廃止。景観に配慮したまちづくり。土木工事の期間短縮。寺崎地区の埋立て工事、竈木橋など。道路については、R296の江原地区の拡張。側溝の改善。側溝内の掃除（ごみ除去）。自動車社会にあった道路作りと見直し。新町通りについては、川越市（埼玉県）のように規制を設けて、街並みを保存した方がよいと思われる。

（佐倉市だけでなく、千葉県全体に言えることですが）ただ人が多く住んでいるだけで、文化が無い印象。定住する文化人も少ないので、情報の発信も劣る感じです。佐倉城や歴史民俗博物館など、江戸時代の文化の振興はもう充分。これからはサブカルチャーなど、若者文化の発展に力を入れてほしい。東京都西部や神奈川と比べ、学生数が少ない（県外に流出している印象）。企業だけでなく、大学のキャンパスの誘致にも力を入れて、東京の多摩地区のような学園都市を目指してほしい。とにかく、今の佐倉市は年寄り臭いイメージが強くて、生涯にわたって住み続けたいとは思えません。

粗大ごみの処理方法が面倒です。もっと簡単にしてほしい。

佐倉は、住宅地の志津地区、農村地帯の和田地区、古き城下町の雰囲気を残す佐倉地区と大きく三分化されています。これからの開発は、JR佐倉駅周辺だと思います。幸いJR佐倉駅は、成田線と総武本線の接続駅です。この利点を活かし、JRの乗客が佐倉で降りたくなるようなまちづくり。案として、北口から、佐倉体育館あたりまでの一本道路の整備と、ショッピングできるような商店街を古いまち並みにする。この道から、城址公園など古き城下町の散策。南口は、大型店も含む商店街。以上、市当局ではこの青写真はあろうかと思いますが、ありましたらできる範囲で結構ですが公開願います。

臼井駅南口の入口に普通車を駐車しているドライバーを見かける。バスの運行に支障をきたしている。南口を駐停車禁止場所にして、はなれているバスの乗車口を南口に移動してほしい。駅前の駐車をなくすため周辺の取り締まりを強化してほしい。臼井駅南口に交番がほしい。

佐倉市役所の窓口の方は皆さん対応がとても良く好感が持てます。他の市町村とは比べものになりません（特に千葉市）。ペットボトルの回収をしてほしい。缶・ビン用のごみ袋ですが、生ごみの袋と同様に20の袋又は、もっと小さな袋があれば便利です。（特にビンは袋いっぱいになると重く切れる）

市政のサービスの地域格差があまりにひどい。例えば、学校にしても校舎が古く施設の悪い小中学校と、生徒数が少ないのに近代的校舎への建替えや施設の増強といった、税サービスの還元がなされていない。また、税負担とサービスの公平性にも問題がある。児童補助を受けられる家庭のほうが生活が豊かな状態なのは公平性に問題がある。